Revue de presse : 17 janvier 2020

France



Premier site antique mis au jour sur la commune de Bastia. Dans la commune de Bastia, les archéologues de l'Inrap ont révélé les vestiges de deux maisons datant de la fin de l'Antiquité (IV^e-VI^e siècle de notre ère), un témoignage très rare pour la période qui permet d'approfondir les connaissances sur l'occupation

antique de la Corse.



Des murs découverts à Argentan sous la place du Général Leclerc. L'équipe de l'INRAP qui réalise un diagnostic d'archéologie préventive à Argentan a mis au jour des murs peut-être des XVI^e-XVIII^es.



commerciale.

Le granite corse au cœur de la richesse de l'Empire romain. Les bouches de Bonifacio ont-elles contribué à l'essor économique de l'Empire romain des IIe et IIIe siècles ? Des recherches menées par les archéologues du CReA-Patrimoine et les géologues du Laboratoire G-Time de l'Université libre de Bruxelles prouvent que la zone était bien plus qu'une route

Afghanistan



Le changement climatique menace le site archéologique de Bamiyan. Les trésors archéologiques de la province afghane de Bamiyan souffrent de l'érosion galopante due au changement climatique qui les ronge, après les dynamitages talibans et les pillards.

Italie



<u>Pompéi révèle de nouveaux objets</u>. Pompéi (Italie) n'a toujours pas livré tous ses secrets. Les archéologues viennent de mettre au jour de nombreux objets. France 3 vous propose de les découvrir en avant-première.